
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。先週、今週と桜の開花を追いか
けて来ました。先週は東京ドーム周辺を見て今週は
いわき市小川の諏訪神社の垂れ桜を生まれて初めて
見て来ました。昨日は福島の花見山公園で桜を見て
帰って来ました。思い立ったら吉日と思い家内と二
人で日帰りで行って参りました。それでは会長報告
に入ります。今週末は小名浜オーシャンホテルで地
区協議会の準備会が行われますが全会員のご協力を
お願い致します。また、ひまわり信用金庫植田支店
の馬上会員の後任として児玉武彦支店長がみえてい
ますので馬上会員からご挨拶とご紹介を賜りたいと
思います。どうぞ宜しくお願い致します。
◎退会会員挨拶－馬上　茂会員

　皆様、今日は。今度 4 月 1 日付の
辞令により転任となり、皆さんの所
を離れることになりました。2年 6ケ
月という短い間でしたが何も出来ず
に大変申し訳ありませんでした。こ
の場をお貸りしてお詫び申し上げま

す。先日のクローバー種蒔きにはと思っていました
が忙しく参加出来ませんでした。渡辺会員と鈴木会
員には申し訳なく思っております。次に転任する所
は総合相談センターという所で平と小名浜を担当す
ることになりました。私の後任の児玉支店長も宜し
くお願いします。また今後は 4つのテストを心に奉
仕の精神で一生懸命やっていこうと思います。皆さ
ん今まで本当にありがとうございました。児玉支店
長は年齢も 47 歳と若く馬力もあります。私と違って
毎例会出席することと思いますので宜しくお願いし
ます。
◎新入会員挨拶　
　ひまわり信用金庫　植田支店
　　　　  支店長　児玉　武彦 様
　皆さん、初めまして。今度植田支

店へ参りました児玉武彦と申します。今日初めてロー
タリークラブさんの例会に出席させて戴きました。
急逝した児玉健二副会長とは親戚になります。児玉
副会長が本家で私の所は分家にあたります。植田支
店に異動する前は本部の営業推進部おりました。そ
の時、平のいわき踊りに参加して声をかけて来れた
のが児玉健二さんでそれが 8月のことでしたので訃
報を聞いて唖然としました。私は自宅が勿来で信金
出発が錦支店、その後植田支店へ行き20年振りに戻っ
て来ました。まだまだ
若輩者でロータリーク
ラブさんの例会も初め
て出させて戴きました。
分からないことばかり
ですので皆様のご指導
ご鞭撻を宜しくお願い
申し上げます。
◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・ザ、ロータリアン 4月号を回覧中です。最初の頁に
良い事をやろうと書いてあります。我々も渡邉公平
ガバナーエレクトの方針にもとづき良い事を行いた
いと思います。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　－髙木小委員長
　本日の出席状況は下
記の通りです。また本
日は出席奨励賞を差し
上げたいと思います。
押田会員、中村会員、田子会員前の方へどうぞおめで
とうございます。
◇スマイルボックス委員会
　　　　　　－富岡副委員長
・児玉武彦会員の入会を歓迎して。
佐藤（政）、渡辺（勉）、秋山各会
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－今月はロータリー雑誌月間です－

4つのテスト
　　小松崎　賢 会員

　　 　　　

員及び渡邉公平ガバナーエレクト、生駒会長エレクト
・本日より入会させて戴きます。
　　ひまわり信用金庫植田支店長　児玉　武彦会員

・出席奨励賞ありがとうございました。
田子、押田、中村各会員

・誕生祝いありがとうございました。田子、金成各会員
・節も清明となって陽気が良好です。
嵐、富岡、荒川（義）、小熊、岩元、鈴村、鈴木（雅）、
赤津、煙山各会員
・素晴しかったです。福島花見山公園見てきました。

髙萩勝利会長
・しばらく休んでごめんなさい。　　　　　田子会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　小松崎会員
・前回休んでごめんなさい。　　　山下、佐野各会員
◇親睦活動委員会－小熊小委員長
　今月誕生日の方へお祝いを差し上げます。名前を
呼びますので前の方へ
どうぞ。金成会員と田
子会員です。おめでと
うございます。また、
来週例会が休会ですの
で連絡しますが、4月
21 日㈰観桜家族例会で会津へ行きます。8時に植田
の常陽銀行さん前を出発しますので時間厳守でお願
いします。現在参加者が 37 名です。まだ受付中です
ので宜しくお願いします。
◎米山委員会報告

　　－渡邉公平ガバナーエレクト
　4 月 7 日㈰に郡山ビューホテルに
おいて新規米山奨学生と新規カウンセ
ラーの説明会があり参加して来ました。
　当地区では新規奨学生 11 名、継続
奨学生 4名、合計 15 名のロータリー
米山記念奨学生を迎え、新年度をス

タートすることとなりました。参加者は新規 11 名の
カウンセラー・奨学生達と米山委員会の皆さん、学
友会会長のチンタカ・クマーラ君（福島グローバル
ＲＣ）です。奨学事業の特徴は、「世話クラブ・カウ
ンセラー制度」による留学生の心のケアーを重視し
ていることです。船引ＲＣ三輪善治さんがカウンセ
ラー体験談を熱く語り、次いで奨学生が順次名前を
呼ばれ 11 組の俄か親子が誕生しました。中華料理は
少し贅沢でしたが、胸襟を解くための有効な投資で
した。午後、米山記念・関委員長の講和は感迫るも
のがあり、複数年に亘る関一家を後顧の憂い無くバ
トンタッチする爽やかな清々しさを覚えました。チ
ンタカ会長の「先輩として思うこと」は国語、文化、
宗教、世代を超え、多様性を理解する心が君たちを
成長させる…今日から学友だ、と結びました。確約
書提出後、中澤ＰＧより各人へバッジ贈呈と並行し
て 4月分奨学金を支給、富田学友委員の閉会の言葉、
記念写真撮影後、散会しました。
◎ガバナーエレクト事務所

－鈴木修一郎次期地区幹事
　いよいよ今週の 13 日㈯は小名浜オーシャンホテル
において会長エレクト、次期幹事会、次期地区委員
会が開催されます。それで例会終了後に当日ご協力
を戴ける方と役割分担やスケジュールについて打合
せを行いたいと思います。また、その後月信の打合
せも行いますので関係者の方はお残り下さい。

◎会員卓話－渡邉　國和会員
　皆さん、今日は。本日は現在の石
炭関係の話、そして勿来発電所の石
炭調達状況等についてお話をしたい
と思いますが皆さんのお手元に資料
をお配りしてありますのでご覧下さい。

　石炭は可採埋蔵量が 8,475 億トンと豊富であり、そ
の可採年数は石油の 3.5 倍、天然ガスの 2.3 倍となっ
ています。しかし、近年の石炭需要増に伴い、可採
年数は急速に減少しています。中東に偏在する石油
や中東・欧州大陸に偏在する天然ガスと比べ、石炭
は幅広い地域に賦存しています。

　石炭は、今後エネルギー需要の急増が見込まれる
アジア太平洋地域にも豊富に存在しており、化石燃

料として資源量の観点
から最も安定供給性に
優れています。埋蔵量
の豊富な国は、米国、
ロシア、中国で炭種別
可採年数を見ると、瀝
青炭の減少が顕著であ
り、6 年間で 4 割以上
減少しました。今後は、
褐炭や亜瀝青炭の活用
が重要となります。

　世界消費量は 2000 年から 2007 年に向けて、年平
均伸び率 5.8％で増加しており、2007 年の世界の石炭
消費量は 64.8 億トンの見込みです。特に、中国の石
炭消費量の増加が顕著で、同期間の年平均伸び率は
11.1％と高い値を示しています（インド 5.9％、日本
2.5％、南アフリカ 1.8％、米国 1.0％、ロシア 1.0％）。
アジア地域を中心に石炭消費は引き続き増加し、
2005 年から 2030 年にかけて年平均伸び率 2.1％で増
加、2030 年には 98.3 億トンまで上昇する見込みです。


